
１０／１５（木）７校時に後期生徒大会を行いました。 

前期は１年生が体育館、２・３年生が各教室にいる状態で行いました。 

今回は２年生が体育館、１・３年生は各教室で放送を聴きながらの参加となりました。 

生徒会長の青木くんは「後期に予定されている行事等が全て行われるかは不確定ですが、何事にも全力で 

取り組みますので、皆さんのご協力をお願いします」という挨拶がありました。 

 

１・３年生は３階の特別教室から質問しています。 

  ３０以上の活発な質問・意見が生徒から寄せられました。 

 

 

 

 

 

 

各教室にいる執行委員がスマートフォンを操作し、 

承認（拍手）の様子を体育館にいる担当者に送信します。 

即時集計され、全ての議事が承認されました。 


